



📍 CII 98 # 22-64
Oficina 410
Bogotá, Colombia
✉ contacto@antetodocolombia.org
☎ (+57) 1 8052741

Ante Todo Colombia apoya a Nicolás García a la Gobernación de Cundinamarca

Nicolás es un hombre que conoce Cundinamarca. Gracias a su experticia y a su plan programático, podrá impulsar el departamento para que sea uno de los más competitivos del país. Por lo que Ante Todo Colombia decide apoyarlo en las próximas elecciones.

Cundinamarca, septiembre de 2019. Ante Todo Colombia es un movimiento ciudadano de centro, innovador, juvenil, que nació en el proceso de recolección de firmas para la campaña presidencial de Juan Carlos Pinzón. Actualmente el movimiento ha encontrado en las plataformas digitales, una herramienta para impulsar las iniciativas ciudadanas, que aporten a solucionar las problemáticas y generen oportunidades a los colombianos.

Se ha visto en Nicolás García, el conocimiento y la entrega necesaria para que el departamento de Cundinamarca sea uno de los más competitivos del país. Su programa de gobierno es en beneficio de nuestros campesinos, quienes representan más de la mitad de la población del departamento y quienes día a día trabajan incansablemente para la producción de alimentos. Sin duda alguna, Nicolás es la mejor opción para ser el gobernador del pueblo cundinamarqués. Por ello, Ante Todo Colombia apoya a Nicolás García en su aspiración a la Gobernación de Cundinamarca 2020-2023.